

Der Schachclub feiert

DENKSPORT Der Abensberger Verein erklärt die Welt des „Knobel-Spiels“.

ABENSBURG. Schon seit 40 Jahren gibt es in Abensberg einen Schachclub. Doch worauf kommt es im „Spiel der Könige“ überhaupt an? Beim Schach muss man versuchen, sich in den Gegner hinein zu versetzen und seine Pläne zu durchkreuzen. Wenn man den König des Gegenübers so in die Enge getrieben hat, dass er „schachmatt“ gesetzt ist, hat man gewonnen. Deswegen wird Schach auch als Denksport bezeichnet.

Der Abensberger Schachclub hat seit Montag eine Ausstellung im Einkaufszentrum aufgebaut. Dort kann



Die Schüler einer Grundschule sind schon im „Schachfieber“. Foto: Archiv

man den Profis zuschauen und auch selbst in das Spiel hineinschnuppern. Außerdem gibt es Schachaufgaben, bei der jeder, der mitmacht eine Kleinigkeit geschenkt bekommt. Wer sich schon jetzt fürs Schachspielen interessiert, kann jeden Freitag ab 16 Uhr in Janas Café zum Üben kommen. (elh)